



## 令和7年度 後期始業式

3連休が明け、本日14日（火）より後期が始まりました。

始業式では、2年 ○○○○○さん、6年 ○○○○○さんが後期の抱負を発表しました。二人の姿から、残りの半年間を大切に過ごしたいという意気込みを感じました。また、式に臨む子供たちの態度は終業式同様すばらしく、挨拶や礼はもちろん、校歌も元気いっぱいに歌うなど、さすが南小の子供たちだと誇らしく思いました。

後期は、運動会やマラソン大会などの行事もありますが、やはりじっくりと学習に取り組み、次年度に繋げていく大切な学期でもあります。折り返しとなる今、後期の目標をしっかりと定め、4月からお話ししている「**5つのあ**」も意識させながら、充実した学校生活を送ることができるように、教職員一同精一杯支援していきたいと思います。

後期もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 福田 雅美

### 5つの「あ」

**あいさつ**

**あんぜん**

**あいてのきもち**

**あきらめない**

**あいがとう**



いよいよ今日から二年生のことうがはじまります。わたしがこうにがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、あいさつです。とくにあさのあいさつです。きょうしつに入るとき、小さな声になってしまふことがありますので、はきはきとします。二つ目は、さんすうです。とくに九九の学しゅうをがんばりたいです。六・七・八・九のだんがむずかしそうだなと思っています。せんぶのだんをスラスラと言えるように、いっぺんれんしゅうをしたいです。

三つ目は、マラソン大会です。一年生のときは、おとうさんといつしまおとうさんといつしょにれんしゅうしましたが、マラソン大会に出られませんでした。このままれんしゅうをしたいとおもいなんでは、一いをとりたいです。



こうきにがんばりたいこと  
二年 ○○○ ○○



私は後期に頑張ります。私は算数が苦手ですが、私は算数が苦手で、图形や少數の問題を間違えてしまうことが多いためになります。そこでから覚えられるようになります。自分が三回ぐらいい間違い直しをしたいです。そして、算数得意教科にして、中学校へ進学したいです。

二つ目は、運動会です。今年は小学最後の運動会なので、自分の競技にしっかり取り組みたいです。そして、係活動は、進行出発係になりました。今年初めは、進行出発係になりますので、少し不安です。しかし、最高学年として、みんなを引っ張つていけるように、積極的に取り組みたいです。

三つ目は、卒業に向けてです。六年組の学級目標は、「最高の一年！みんなで助け合い悔いを残さずたくさん思い出をして進行出発係になるので、少し不安です。しかし、最高学年として、みんなを引っ張つていけるように、積極的に取り組みたいです。

三つ目は、卒業して笑顔で卒業しよう！小で過ごしてきたこの六年間でたくさんの楽しい思い出ができました。そんなになし南なんなくして生きていたこの六年間でたくさんの思い出をつくつて後悔しないように、笑顔で卒業したいです。

後期は、特にこの三つのことを意識して生きます。



後期の目標  
六年 ○○○ ○○



## 小中合同挨拶運動を実施しました

10月1日（水）、小学生と中学生の代表者が保護者や地域の方9名のご協力をいただき、朝の挨拶運動を行いました。「おはようございます」「いってらっしゃい」の声に、登校する子供たちはうれしそうに応えていました。また、保護者の皆様にも、日頃より交通安全指導など、お忙しい中ご協力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。子供たちの見守りを今後もよろしくお願ひいたします。